
文化電機系友會 2013 年第四屆第三次理監事會議記錄 

 

時間：2013 年 09 月 15 日 （星期日） 下午 2：00 ~ 4:00 

地點：伯朗咖啡館科大店 

主席：  張紹康  紀錄：翁志祁 

出席者：洪瑞彰(67)、翁志祁(72)、張紹康(74)、簡森炯(69)、何任軒(93)、唐義為(68)、

廖國雄(72)、黃泰孚(87)、吳錦文(67)、陳振銘(65)、林佩洵(97) 

 

一、議題報告： 

1. 新校長李天任博士是校友，是上上任的校長，是去年校友總會會長，所以，未來他

可能特別重視與期待校友會與系友會的發展，他會延續三年的教學卓越計畫，目前

是第二年。另外，未來他將以中長程計畫為重點。 

2. 暑假產業實習今年有維明（李錫銘一屆）、七泰（陳進登一屆）、萬國（廖國雄八屆）、

長榮航太（簡明和協理校友）的協助，共有 15 位同學參與實習，已順利圓滿完成，

此對本系的同學及本系發展極具意義，在此特申感謝之意。明年暑假還需要系友們

繼續幫忙，提供實習工讀機會。  

 

二、提案討論 

1. 鑑於電機系新生錄取標準逐年下降，未來恐日益惡化，電機系李克怡主任提案建議

系友會提供一位新生，一年十萬，四年四十萬的補助學費獎學金，以提高本系新生

錄取成績。 

決議：請系上先提出評估報告，包括其目標定位、執行策略、配套措施、整體效

益等，再提到系友會理監事會討論。 

 

2. 為增加本系同學對各產業的瞭解，電機系李克怡主任提案建議系友會支援

1600*2*12=38400 元的業界演講費，以前向由教卓經費補助，今年似未編列。 

決議：通過。 

 

3. 今年校友返校節訂在 11/9 星期六，系友大會也將在當日召開，請各位理監事協助

籌備: 

甲、 依往例需要邀請兩位學長演講，不知各位是否有合適人選？ 

決議：第三屆魏添丁（洪瑞彰學長負責）第十屆系友（張紹康會長負責），並

向張紹康會長回報進度。 

乙、 系友會分組討論、結論報告、主題及形式是否需要調整 

決議：適度增加綠能、雲端等熱門的討論主題。 

丙、 是否邀請在校生代表參加，了解學弟妹的狀況及需要。 

決議：將邀請大一、大二、大三班代表及大四全班參加。 



丁、 請大家幫忙宣傳及廣邀系友踴躍參加 

決議：請各位理、監事多幫忙宣傳及邀約，以團結壯大系友會。 

戊、 請先預借場地，最好能有較佳的空間舉辦。 

決議：請黃助教立即預借場地，估計約有 80人參加。 

己、 對於餐點及飲料，請教大家是否有更好(或相關)建議?  

決議：除豐盛美味的便當之外，要多提供多種不同的冷、熱飲。 

 

二、臨時動議 

1. 為提高在學生的學習風氣及畢業生表現，系友會將提供獎勵金給考取國內優秀研究

所的同學每人五萬元，施行細節則請系上規劃，送系友會執行。 

決議：通過 

2. 請統計近十年畢業系友的就業資料，包括 1000 大企業就業率、就業領域、職務，

以宣傳本系績效，以利日後招生。 

決議：通過 

3. 建議系上將研究資源集中到幾個有發展潛力的領域，並尋求畢業系友的協助，以提

高本系師生的研究能量與成就，以提高本系的能見度，有利日後招生。 

決議：通過 

 


